



La Primera Comunión, testimonio de Cristianismo

La Primera comunión es normalmente el acontecimiento de mayor importancia en la vida religiosa de los niños, del cual participan los padres y aún toda la comunidad eclesial. Con este motivo los niños y niñas entran de lleno en la vida activa de la Iglesia ya que se incorporan plenamente en ella. Esta ocasión es también un momento en que se da testimonio ante todos, por parte del niño, de los padres y aún de toda la familia, de un cristianismo auténtico y consciente. Por todos estos motivos, los montuirrenses nos alegramos en fecha tan memorable, como fue la del 14 de mayo

Uno de los mayores que asistieron a esta celebración eucarística nos cuenta así sus impresiones:

Nueve niños y trece niñas recibían por primera vez en su pequeño corazón, pero grande en ilusiones, a Jesús Sacramentado. ¡Qué dicha más grande! Bien es verdad que el día de la primera comunión es el día más feliz de la vida. ¡Con qué santa envidia los asistentes al Santo Sacrificio mirábamos a aquellos angelitos, pues así lo parecían, angelitos humanos vestidos de blanco exteriormente y por el interior más blancos todavía!

En los semblantes de los niños se transparentaba una ilusión hecha realidad, una dicha de la que no se daban cuenta, un orgullo por ser los ejes y puntos de mira de un día tan memorable, todo esto entremezclado con una incógnita: ¿Qué es lo que en realidad me está pasando? Sus padres y, en especial, sus maestros y el Rdo. Sr. Cura Párroco los había preparado con ante-

lación presentándoles el gran bien, la inconmensurable gracia que Dios les haría realidad, pero aunque ellos lo comprendían un poco, se notaba esta incógnita reflejada en su rostro.

Nosotros, los que un día tuvimos semejante dicha, recordábamos con nostalgia esta jornada. Una fiesta como ésta, es realmente emocionante, quizá más para los padres y demás personas que para los niños. Si nos parásemos unos momentos a recordar las veces que hemos envilecido y manchado esta blanca alma con la que un día nos presentamos por primera vez a recibir el Cuerpo, Sangre, Alma y Divinidad de Jesucristo, de verdad que nos daría vergüenza y sin embargo nuestro Buen Dios nos sigue queriendo, nos sigue ayudando a levantarnos, nos sigue siguiendo, nos sigue...

G. Gomila

A LA CHITA, CALLANDO

Ascenso

Nos enteramos con satisfacción de que ha sido ascendido al grado de sargento de la Guardia Civil, D. Antonio Manzano Comas, Comandante del Puesto de Montuiri. Vaya nuestra sincera felicitación extensiva a su esposa y familia.

Retiro Espiritual

Tuvo lugar en el Puig de San Miguel el día 21 de Mayo y participaron unas sesenta chicas de C'an Domenge (Palma), San Juan y Montuiri.

Día Nacional de Caridad

En la colecta celebrada el día de Corpus Christi, Día Nacional de Caridad, se recaudaron 3.358 ptas.

Falleció Sor Francisca de la Consolación

El pasado día 9 de mayo, descansó en paz del Señor la Hermana de la Caridad Sor Francisca de Consolación Juan Barceló, natural del vecino pueblo de San Juan.

Había residido y prestado sus servicios como enfermera en Establiments, Hospital de Felanitx, Sóller, Manacor y, desde el 20 de octubre de 1947, aquí en nuestro pueblo de Montuiri.

Durante estos 20 años la hemos visto por nuestras calles, con la graciosa sencillez que le era tan característica, visitar a los enfermos y prestarles sus caritativos cuidados.

Para todos tenía una palabrita apropiada. Se interesaba por las faenas del campo y animaba con su simpatía y con sus gracias.

Cuidó también, con gran abnegación, de la limpieza de la Parroquia y recomposición de los ornamentos.

Fue amada de cuantos la conocieron por su carácter apacible y bondadoso.

Descanse en paz.

Primera Comunión

Estos fueron los niños y niñas que tuvieron la dicha de recibir por primera vez a Jesús Sacramentado el día 14 de Mayo:

NIÑOS

Rafael Massanet Barceló
Herminio Manzano Alemany
Bartolomé Manzano Alemany
Mateo Cerdá Fiol
Gabriel Miralles Bennasar
Miguel Sastre Mayol
José Jiménez González
Juan Miralles Mestre
Juan Verdera Gomila

NIÑAS

Isabel Cerdá Bauzá
Antonia Bauzá Verd
Araceli Benegas Ferreira
María Encarnación Alvarez Bermúdez
María Arbona Arbona
Juana Pocoví Verger
Margarita Sastre Mayol
Catalina Amengual Roscar
Antonia Maximiano Sánchez
Francisca Nicolau Bordoy
María Sastre Barceló
María Antonia Vidal Mir
Dolores Jiménez Serrano

Dios se lo pague

Para el embaldosado de la Parroquia:

Recibido durante el mes de mayo:	
X. X.	200
Familia Bauzá Mayol (Palma)	500
D. Gabriel Rosiñol Cerdá	75
X. X.	100
X. X.	100
X. X.	500
X. X.	1.000
X. X.	600
D. ^a Juana Ana y D. ^a Catalina Martorell	500
D. Melchor Matas y señora	500
Familia Martorell Fullana (2.º donativo)	500
Familia Socías Cerdá	500
X. X.	100
X. X.	100
D. José Xamena y esposa	500
X. X.	200
D. Gabriel Gomila Fiol y familia	330
D. ^a Coloma Fullana	200
X. X.	100
D. ^a María Miralles Ribas	100
X. X.	200

(Termina en la última página)

Hablan 2 nuevos
sacerdotes de Montuiri

BARTOLOME MOLL
GABRIEL ROSIÑOL

Hemos acudido al Seminario. Allí, creemos, está la actualidad de Montuiri en este mes de junio. Pronto, muy pronto, dentro de días, del Seminario Diocesano saldrá una nueva generación de jóvenes sacerdotes. Veinte en total. Dos de ellos, oriundos de nuestro pueblo de Montuiri.

Bartolomé Moll Ribas y Gabriel Rosiñol Verd nos reciben con simpatía y afabilidad. El diálogo nace espontáneo.

—¿Cuántos años tenéis?

—Veintitrés, los dos. Ingresamos en el Seminario a los diez años. Juntos hemos ido avanzando en este camino largo del sacerdocio, contesta Bartolomé.

—¿Qué impresiones tienes, Gabriel, de estos años de seminarista?

—Impresiones muchas y varias. Trece años en el seminario, en la edad más bella de todas, no se olvidan fácilmente. Con sinceridad debo afirmar que si soy hombre, si llego a sacerdote lo debo al Seminario. Lo recuerdo con mucha claridad: hace trece años vine al Seminario, era un pequeño chaval; ahora estoy a punto de marchar, he crecido, madurado, llevo una formación intelectual, humana, espiritual que no cambiaría por nada del mundo.

—¿Cuándo y cómo sentiste la llamada del Señor?

—Debo decir —responde Bartolomé— que a los siete u ocho años cuando quise ser sacerdote, es difícil afirmar si tenía o no vocación. Sentí, entonces, una cierta inclinación y simpatía hacia el sacerdocio; esta inclinación, por medio del contacto personal con Cristo, se fue transformando en amor al Señor que me exigía le siguiera y me entregara al servicio de las almas.

—¿Cómo te ha ayudado la gente de Montuiri en tu formación?

—En Montuiri siempre he hallado apoyo y ánimo. Debo agradecer a todos los sacerdotes, que cuidan o han cuidado de nuestro pueblo, la confianza que siempre depositaron en mí. Inolvidables serán en mi vida de sacerdote las primeras experiencias apostólicas con grupos de jóvenes. Ellos me ayudaron a descubrir con más claridad mi verdadera vo-

cación, responde Gabriel.

—¿Cómo esperas tu primera actuación sacerdotal?

—Después de trece años de ansiada espera, siento mucha ilusión, contesta Bartolomé y añade Gabriel: ¿Cómo esperan los novios su día de boda? Del mismo modo, aunque en diferente plano, espero yo mi vida sacerdotal sin que esta ilusión me nuble los ojos ante una realidad dura y exigente.

—¿Fecha de vuestra primera misa en Montuiri?

—Gabriel la celebrará el sábado 24 de junio; Dios mediante, yo diré mi primera misa el 27 del mismo mes. No hace falta decir, que desearíamos fueran dos fechas en que el pueblo de Montuiri viviera profundamente nuestra alegría y gratitud.

—¿Qué impresión tienes de Montuiri como Pueblo de Dios?

—Debo reconocer que Montuiri, mi pueblo, es un pueblo de grandes posibilidades en cuanto a vivencia espiritual. Sin pretender herir, debo decir que no veo aún en nuestro Pueblo esa proyección del Concilio; que vive un poco al margen de la inquietud eclesial.

—¿Qué les aconsejarías entonces a los montuirenses?

—En plan de amigo y uno más entre ellos, les diría, siguiendo la línea de la pregunta anterior, que deben esforzarse todos para formar un pueblo, aunar y reunir todas las fuerzas, trabajando sinceramente por la unidad entre todos. Muchas divisiones de ayer no tienen hoy razón de existir. Hablo cristianamente: tenemos la obligación de formar un pueblo humanamente capaz, donde pueda convivirse, donde la paz y el amor sean el distintivo. A aquellos hombres que no tienen la alegría de conocer profundamente a Dios quiero decirles que también sobre ellos pesa la responsabilidad de construir un Montuiri mejor, sin olvidar que sólo Dios puede ser fundamento sólido de una paz verdadera.

—Dí algo más si te place...

(Termina al dorso)

CRONICA RELIGIOSA

Día 3. — A las 10'30 Misa y Bendición de los frutos en las Tres Cruces. Los vecinos adornaron dichas cruces con macetas y flores, como tradicionalmente lo vienen haciendo, notándose un afán de superación digno de nuestro más sincero elogio.

Día 12. — Empezan las XL Horas de Pentecostés.

Día 14. — Primera Comunión de los niños.

Día 21. — 3.ª Dominica a intención de D. Bartolomé Verger.

Día 25. — Corpus Christi. A las 11 Misa Solemne a intención de doña Antonia Mateu.

A las 5'30, Exposición de S. D. M. y Rosario. Acto seguido Procesión con el Sentisimo que recorre las calles de Plaza España, Vanrell, San Fernando, Posada, Calvo Sotelo, G. Franco y Plaza España.

Día 28. — Ultimo domingo de Mayo: Rosario y mes de María en el Puig de San Miguel.

MOVIMIENTO PARROQUIAL durante el mes de Mayo

Nuevos cristianos:

Día 6. — Magdalena Palou Verger, hija de Miguel y Antonia.

Nuevas Familias.

Día 30. — Miguel Bauzá Jaume con María Cerdá Jaume.

Día 31. — Jaime Bennásar Mayol con Juana Gomila Roscar.

Oremos por nuestros hermanos difuntos

Día 9. — Sor Francisca de Consolación Juan Barceló, Hna. de la Caridad, de 77 años.

Día 10. — Juana María Gomila Cerdá, soltera, de 82 años (Blava).

Día 15. — Miguel Miralles Martorell, viudo, de 90 años (Rúa).

(De la pág anterior)

—Que en mis años de vida sacerdotal —contesta Bartolomé—, con la ayuda de Dios, estoy dispuesto a gastarme y desgastarme por El y por las almas.

—Y tú, Gabriel...

—Intentaré en mi vida devolver algo de lo mucho que me ha dado mi pueblo. Así lo prometo.

Y así lo esperamos de uno y otro.

A.

Dios se lo pague

(Viene de la 2.ª página)

X. X.	200
D. Miguel Trobat y D.ª Catalina Fullana	250
X. X.	100
Hnos. Miguel y Margarita Sastre Mayol	250
D. Francisco Aloy Manera	500
D. Juan Miralles Cloquel	500
X. X.	200
X. X.	200
X. X.	100
D. Juan Sampol Cerdá	100
Familia Moll Ribas	500
M. I. Sr. D. Juan Bta. Munar Vrio. Episcopal	500
D. Vicente Sampol y esposa	500
Familia Ferrer Ribas	500
Rdo. D. Juan Miralles Pbro. (2.º donativo)	1.000
Suman	12.105
Suma anterior	153.023

Suma Total 165.128

A D.ª Antonia Mateu Martorell el mes pasado se le atribuyó equivocadamente un donativo de 125 ptas., cuando en realidad fué de 1.000.

Para la reforma del Presbiterio (Presupuesto — 150.000 ptas).

X. X.	500
X. X.	100
D. Miguel Font Siurana y esposa	500
D. Gabriel Llaneras (Palma)	100
D. Rafael Mayol Felani y familia	500
X. X.	1.000
X. X.	500
Familia Martorell Fullana	500
D.ª Maruja Martí de Hagedón (Filipinas)	500
Familia Andreu Janer	200
X. X.	500
X. X.	500
X. X.	100
D.ª María Pocoví Mayol	250
D.ª María Verger	200
X. X.	500
X. X.	300
X. X.	200
Unos turistas	50
Familia Garcías Pocoví	200
Suman	7.200

Para Hoja Parroquial

D.ª María Miralles Tous	200
X. X.	100